

# "Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Desa Gunung Endut Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi"

Sukabumi - [SUKABUMI.UPDATES.CO.ID](http://SUKABUMI.UPDATES.CO.ID)

Oct 10, 2023 - 12:00



*"Bhabinkamtibmas Polsek Kalapa Nunggal Desa Gunung Endut Sambangi Warga dan Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi"*

**Sukabumi, 10 Oktober 2023** - Pada Selasa, tanggal 10 Oktober 2023, pukul 10.30 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Endut, Kecamatan

Kalapanunggal, Kabupaten Sukabumi, AIPTU HIKMAT RISTAENI, melakukan kegiatan Sambang/Door To Door System (DDS) dan sosialisasi tentang TPPO (Tindak Pidana Pelanggaran Peraturan Orang) kepada warga Kp. Peundeuy RT 05/02, Desa Gunung Endut.

Dalam kunjungannya ke rumah-rumah warga, Bhabinkamtibmas AIPTU HIKMAT RISTAENI menyampaikan sejumlah informasi penting dan himbauan yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban masyarakat, termasuk program yang diinisiasi oleh Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini memberikan kesempatan kepada warga untuk bercurhat dan memberikan saran kepada kepolisian.

Selain itu, dalam pertemuan tersebut, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satuan Keamanan Lingkungan (Siskamling) dan sistem lapor tamu wajib 24 jam. Hal ini bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan bersama di lingkungan mereka.

AIPTU HIKMAT RISTAENI juga menekankan pentingnya kerja sama dan koordinasi antara warga dengan pihak kepolisian, termasuk dengan dirinya sendiri, yang dapat dihubungi melalui nomor HP yang sudah diberikan (085603033808) atau melalui hotline kepolisian 110 (0811-1699-110).

Kunjungan door to door ini diharapkan dapat memperkuat ikatan antara Bhabinkamtibmas dengan warga desa serta membantu meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Endut